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Opiniones de dirigentes de se animan a dar la cara y decir lo que piensan / pág. 4 y 9

Pavimento y ensanche 
de una parte del Camino 
General Belgrano

Avanzan los centros de reciclado

 Es el tramo que va desde la aveni-
da 14 hasta Antártida Argentina. Tam-
bién pavimentarán la avenida Hudson 
- Gutiérrez y avanzan con otra etapa 
de la calle 359 en Ranelagh  (Página 3)

Cuando la realeza visitó
un lugar de Berazategui /pág. 10

Hay dirigentes y 
candidatos que 
evitan el contacto 
con la gente en 
los actos donde 
les toca aparecer.
Parecen escapar 
a los reclamos, 
los pedidos o las 
preguntas incó-
modas. Deberían 
tomar algunos 
ejemplos /pág. 2

¿Por qué los políticos 
le temen a la gente ? 

El intendente y 
Cabandié visitaron 

los puntos donde 
se recuperan mu-

chos materiales 
que sirven para las 

industrias(Pág. 4)
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¿ A qué le temen algunos
 dirigentes partidarios ?

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                          Horacio Valdez, Secretario General

3 DE SETIEMBRE DE 2021 Jornada de pintura en la Escuela 20

era la foto con los privilegiados, 
era la foto con los que la pedían y 
que, quizás, ni siquiera pensaban 
como ella en términos políticos. 
Pero era el respeto a la figura pre-
sidencial.
 Podemos citar ejemplos simi-
lares de Raúl Alfonsín, de Carlos 
Menem, de Eduardo Duhalde y, 
para atrás, de muchos otros pre-
sidentes y ministros envueltos 
por el calor de los argentinos.
  Hoy no conozco mas que dos o 
tres casos de dirigentes que son 
capaces de hablar con la gente o 
con un periodista, aún si lo cono-
cen hace años, sin pedir autori-
zación y tener el permiso previo 
para abordar “algunos temas”.
  Esas actitudes provocan temor 
a la mayor parte de la población 
que prefiere “curarse en salud”  y 
mantener la boca cerrada antes 
de expresar una idea que puede 
ser contraria a la corriente que 
gobierna. Me recuerda a un país 
caribeño que supe visitar, donde 
los jerarcas vivían en los barrios 
cerrados y el pueblo en viejas 
viviendas, asistiendo docilmente 
a las convocatorias del lider para 
vivarlo y para escuchar paciente-
mente sus largas diatribas.
  Pero a nadie se le ocurría esbo-
zar o aceptar una crítica porque 
no sabía si era víctima de una en-
cerrona que podría llegar a cos-
tarle la vida o sus bienes.
  Argentina está lejos de esto, 
pero muchos jerarcas critican 
a los que “son ricos” y tratan de 
evitar que los vean entrar a los 
mismos barrios exclusivos donde 
viven junto a los “ricos” que cues-
tionan. 
  Se olvidan de los ejemplos de 
Elpidio Gónzalez, vicepresidente 
de Yrigoyen, que rechazó la jubi-
lación de privilegio y vivió ven-
diendo ballenitas en la Recova 
de Once. Se olvidan también de 
Nicolás Avellaneda, que fue ata-
cado sin piedad por el mitrismo a 
través de sus medios de comuni-
cación, pero convocó al diálogo 
y logró serenar los espíritus para 
avanzar la solución de algunos 
problemas graves para el país.
  Se olvidan, porque no lo cono-
cen, de los ejemplos de Juan Pe-
rón y Eva Perón, que viajaban en 
un auto descapotable desde San 
Vicente a Buenos Aires y algunas 
veces fueron detenidos por las 
barreras bajas sobre la avenida 
Mitre en Sarandí, cuando todavía 
no estaba el viaducto, y allí con-
versaban con quienes se acer-
caban a saludarlos. Y conozco el 
caso de un gordito rubio, que no 
soy yo, que recibió 7 billetes de 
diez pesos  surgidos del bolsillo 
del Presidente, como regalo por 
su humildad y sin haber pedido 
nada.
Si se quieren comparar con Pe-
rón, comiencen por imitarlo.

Todos los días hay actos proseli-
tistas organizados y desarrolla-
dos por sectores de los mas di-
versos colores políticos.
A pesar que la ley prohibe par-
ticipar en inauguraciones que 
puedan sospecharse como cap-
tadoras de votos, muchos se ha-
cen los distraídos y disfrazan su 
presencia en esos actos acompa-
ñados por los candidatos de sus 
partidos.
Pero hay un importante sector 
que falta: la gente.
 Con el pretexto de la pande-
mia, que no se utilizó para la 
realización de reuniones poco 
claras, que no se tiene en cuen-
ta al autorizar el desarrollo de 
actividades turísticas sin control, 
para permitir el acceso de miles 
de personas al velatorio de Ma-
radona o para abrir las canchas 
de futbol, por citar sólo algunos 
ejemplos,  no se permite el acce-
so de la gente común a los actos 
donde van autoridades naciona-
les, provinciales  y municipales, 
salvo honrosas excepciones que 
todos conocemos.
  Mucho menos se franquea la 
llegada de los periodistas salvo 
que cuenten con algún salvocon-
ducto similar al que les permitió 
vacunarse antes del resto de los 
argentinos.
  Y mucha gente se pregunta ¿a 
quien le temen los políticos que 
participan de esos actos?
 Las respuestas quedan libradas 
al análisis personal que cada uno 
pueda hacer de ello.
  Temen quizás a reclamos popu-
lares sobre situaciones puntua-
les? Acaso no quieren que sur-
jan preguntas incómodas sobre 
temas que prefieren evitar? Será 
para no ver las caras de angustia 
de miles de personas, muchas de 
las cuales no tienen para comer 
y son víctimas de la limosna a la 
que aludía Evita en alguno de sus 
discursos?.
 Cada vez mas lejos de la gente, 
aún cuando puedan rodearse 
ocasionalmente de testeados 

seguidores que aparentan ser 
espontáneos argentinos felices, 
los políticos están perdiendo el 
tren de la historia. O están tratan-
do de escribir otra historia para 
que su propio tren los lleve a su 
través.
  Secretamente funcionarios de 
la Nación visitan merenderos 
para avisar que van a presentar 
un proyecto de ley. Pero sólo se 
enteran los directivos o los oca-
sionales padres presentes. No 
se convoca a la comunidad para 
que pueda preguntar sobre las 
características de esa ley.
  Algún funcionario visita una fá-
brica que se pone en marcha. Y 
selecciona, a través de distintas 
dependencias, quienes pueden 
o no acceder al lugar, aún cuan-
do sean los mismos inversores 
que ayudaron a desarrollarlo. Eso 
si, están presentes todos los can-
didatos a diputados, senadores, 
legisladores provinciales, inten-
dentes o concejales haciendo la 
claqué para que el orador se au-
toconvenza que sus palabras lle-
gan “al pueblo”. Ese pueblo que 
está ausente o que puede, si no 
trabaja o no tiene que atender a 
los chicos, mirarlo por la televi-
són que algún funcionario acon-
sejó no mirar.
  Sería oportuno que muchos 
tomaran ejemplo de algunos in-
tendentes que caminan las calles 
y hablan con los vecinos sin mas 
cobertura que el barbijo y con la 
conciencia limpia y las ideas cla-
ras acerca de su relación con la 
comunidad que representan.
  Si asi lo hicieran y pudieran 
mezclarse, como hacía Néstor 
Kirchner, con el bullicio sudoroso 
de hombres y mujeres comunes, 
quizás se podrían parecer a al-
gún ejemplo histórico.
  La propia Cristina Fernández 
asistía a las Expo Industriales de 
Berazategui y Avellaneda y cami-
naba por los pasillos entablando 
conversaciones con productores 
y con visitantes. Nunca faltó la 
foto con quien la solicitaba. No 

La comunidad educativa de la Primaria N° 20, junto al Frente de Educadores de Bera-
zategui y beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo, realizaron una jornada para 
pintar los patios de la Escuela. Allí se hicieron presentes el intendente municipal, Juan 
José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, Federico López.
Además, acompañaron la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; y 
el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.
Sobre las tareas realizadas en la Escuela, a la que asisten más de 500 alumnos y alum-
nas, el presidente del Consejo Escolar, Fernando Cardozo, explicó: “Estamos muy con-
tentos de estar acá, cumpliendo con el pedido de la directora. Con esta actividad, la 
comunidad educativa se apropia de la institución, entiende que es de todos y todas, 
y así logramos mantener lindo el establecimiento”.
Por su parte, la vicedirectora de la Primaria N° 20, Zulma Adamek, subrayó: “Esto es 
para nuestros niños y niñas, que se van a poner muy contentos cuando vean la Escue-
la renovada”. Y agregó: “Con todo lo que estamos pasando con la pandemia, necesita-
mos algo positivo y la jornada lo es”.

Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

La artista berazateguense “Maga Caro” presentó su show “El otro lado de la 
magia” en el Complejo Cultural Rigolleau, espacio municipal que reabrió su 
auditorio, bajo estrictos protocolos sanitarios, luego de una serie de mejoras 
realizadas durante el último año. El intendente Juan José Mussi y el  secreta-
rio de Cultura y Educación, Federico López, estuvieron junto a otros vecinos 
y vecinas de la ciudad disfrutando el espectáculo.
Sobre el show que hace junto a sus colegas Henry Evans y Dr. Bona, la Maga 
Caro (Carola Scialabba) indicó: “Este es un espectáculo de magia y música; 
se combinan distintas emociones para poder producir magia en los espec-
tadores”.Seguidamente, contó los sentimientos que le produjo presentarse 
en Berazategui: “Fue una gran alegría hacer ‘El otro lado de la magia’ en mi 
ciudad. Yo estudié magia, música y participé del Coro de Niños, todo en la 
Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad, así que estoy más 
que feliz”.
Federico López destacó: “Es una enorme satisfacción abrirle las puertas de 
esta casa a una artista de la ciudad, que dio sus primeros pasos en la Secreta-
ría y que hoy cuenta con un espectáculo propio”. Y continuó: “En Caro se en-
marca todo lo que genera el hecho de tener oportunidades, porque cuando 
uno tiene oportunidades para habitar un espacio cultural y formarse, pasa 
lo que le pasó a ella”.  Antes de presenciar el show de magia, Mussi y López 
recorrieron la Muestra de Fotografía “Miradas en tiempos únicos”, donde se 
expusieron los trabajos de los ganadores del concurso

Espectáculo de la Maga Caro



03CIUDADANAS 
3 DE SETIEMBRE DE 2021

Repavimentan y ensanchan Camino Gral. Belgrano
Para mejorar la circulación y el flujo 
vehicular, la Municipalidad de Bera-
zategui –a cargo del intendente Juan 
José Mussi– repavimentará y ensan-
chará el Camino General Belgrano 
entre las avenidas 14 y Antártida Ar-
gentina.

La obra, que será financiada por el 
Gobierno nacional, consiste en el re-
emplazo del asfalto y el ensanche de 
la Ruta Provincial N° 14 (Camino Ge-
neral Belgrano), que une Avellaneda 
con La Plata, pasando por el partido 
de Berazategui.

“Se va a cambiar la carpeta asfáltica 
existente por hormigón armado, que 
tiene mayor vida útil, y se va a llevar 
a un ancho de 9 metros”, señaló el 
ingeniero de la Secretaría de Obras 
Públicas, Daniel Martínez, y añadió: 
“A esto se le suman los desagües plu-
viales, el cambio de la alcantarilla en 
el arroyo San Juan, la iluminación y 
la renovación de la señalización vial”.

A su vez, recalcó: “El plazo de obra 
es de un año y vamos a realizar el 
ensanchamiento porque uno de 
los grandes problemas del Camino 
General Belgrano es que el ancho 
actual no tiene la capacidad para el 
volumen de tránsito que circula”.

En total se construirán 41.500 m² de 
pavimento de hormigón armado, así 
como también desagües pluviales y 
sus respectivos sumideros. Mientras 

tanto, en el cruce con el Arroyo San 
Juan se demolerá la alcantarilla y se 
construirá una nueva de hormigón. 
Se completarán los trabajos con ilu-
minación, señalización y la reubica-
ción de todos los servicios aéreos y 
subterráneos que interfieran en las 
tareas.

Esta obra pública de enorme magni-
tud se financiará con fondos prove-
nientes del Gobierno nacional y se 
encuentra en pleno proceso de lici-
tación. Una vez finalizada, permitirá 
una mayor fluidez vehicular en una 
de las vías que cuenta con gran cau-
dal de tránsito de variadas caracterís-
ticas: vehículos de gran porte, trans-
porte de mercadería, de pasajeros, 
además de vehículos particulares

TAMBIEN LA AVENIDA
GUTIÉRREZ - HUDSON

En el marco del Plan Argentina Hace, 
la Municipalidad de Berazategui pa-
vimentará la avenida Gutiérrez-Hud-
son entre la calle 129 y Camino Ge-
neral Belgrano. La obra se encuentra 
en proceso de licitación.

Por decisión del intendente Juan 
José Mussi, la intervención tendrá 
lugar en la Colectora de la Autopis-
ta Buenos Aires - La Plata (Ramal 
Gutiérrez), que en la actualidad es 

Tal como lo adelantó este medio, cubrirá el tramo entre Av. 14 y Antártida Argentina

Otra etapa sobre la calle 359
Para mejorar la circulación de vehículos, la Municipalidad de Berazategui, a 
cargo del intendente Juan José Mussi, está realizando distintas obras en dife-
rentes puntos. Una de ellas es la renovación total de la calle 359 en Ranelagh, 
que ya se encuentra en la segunda etapa de repavimentación y mejoramien-
to: entre las avenidas Antártida Argentina y Eva Perón. El estado de avance es 
de un 20% y se prevé su finalización para noviembre de este año.

El ingeniero de la Secretaría de Obras Públicas, Daniel Martínez, aseguró: 
“Este segundo tramo completa al primero ya finalizado, que fue entre Av. 
Antártida Argentina y Av. Milazzo, el cual incluyó luminarias y señalización 
vertical y horizontal. En las dos etapas, la obra incluye el ensanchamiento a 8 
metros y la construcción de desagües pluviales”.

En el mismo sentido, Martínez amplió: “En el segundo tramo ya avanzamos 
en un 20% y se prevé finalizarlo entre octubre y noviembre de este año”.

El aumento de tránsito ocasionó el inevitable deterioro de esta calle. Por eso, 
desde el Municipio decidieron su reconstrucción total en carpeta de roda-
miento de hormigón armado y su ensanchamiento, lo que mejorará signifi-
cativamente la circulación de los vehículos.

Al ampliarse la calle, también se proporcionará una mayor seguridad vial. 
Asimismo, el proyecto incluye la construcción de cañerías, cámaras y sumi-
deros. Se estima que los trabajos se extenderán por el plazo de seis meses.

de tierra. Una vez asfaltada, dará un 
beneficio potencial para mejorar la 
circulación vehicular, así como tam-
bién una mayor conectividad entre 
la Autopista Buenos Aires - Mar del 
Plata y distintos barrios de Hudson, 
principalmente Kennedy Sur, El Ci-
clón, Sarmiento, La Porteña, Fincas 
de Iraola, El Carmen, Altos de Hud-
son I y II, Los Ombúes de Hudson, 
Greenville y Abril, entre otros.

El proyecto contempla la ejecución 
de 9688.80 m2 de pavimento, des-
agües con cañería de hormigón, 
cámaras de inspección y sumideros, 
que brindarán un mejor escurrimien-
to del agua de lluvia.

La obra permitirá crear 40 puestos 
de trabajo – en forma directa e indi-
recta– y tiene un plazo estimado de 
finalización de 210 días.
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Visita a centros de reciclado
Estuvieron autoridades provinciales y municipales
El intendente Juan José Mussi y el minis-
tro de Ambiente y Desarrollo Sostenible 
de la Nación, Juan Cabandié, recorrieron 
dos Centros de Acopio y Selección del 
Programa Municipal Berazategui Recicla. 
La visita contó con la presencia del se-
cretario de Cultura y Educación, Federico 
López.
 “Es maravilloso lo que vimos, un trabajo 
minucioso con los vecinos y vecinas, una 
presencia fuerte del Municipio y una idea 
muy presente de innovación. Berazategui 
es, sin dudas, una de las ciudades icónicas 
en materia ambiental", expresó el minis-
tro Cabandié. Y agregó: "Me sorprendió 
gratamente la vinculación del Municipio 
con empresas que producen a partir de 
material reciclable. Esto es posible gracias 
a las condiciones que brinda la Comuna 
en materia de infraestructura y transpor-
te. Realmente los felicito.”
  Junto con Manuel Mateu, coordinador 
de la Dirección de Residuos Sólidos Ur-
banos, del Ministerio de Ambiente y De-
sarrollo Sostenible de la Nación, los fun-
cionarios visitaron el Centro de Acopio y 
Selección de materiales reciclables “Blas 
García” (ubicado en la calle 117 y 3) y el 
del barrio Río Encantado (136 entre 45 y 
47).
“Siempre nos visitan funcionarios y nos 
hacen sentir acompañados, algo que no 
sucedió durante el gobierno anterior y 
que, sin dudas, es reconfortante”, resaltó 
Mussi. Y añadió: “Nos alegra que el Minis-
terio haya programado una ayuda para 
el Municipio. Queríamos mostrarles esta 
obra porque es un gran emprendimien-
to y puede replicarse en otros lugares. 

Siempre buscamos la forma de avanzar 
y la visita del Ministro es un estímulo, lo 
agradezco infinitamente”.

Marcelo Benedetti, secretario de Organi-
zaciones No Gubernamentales (ONG), a 
cargo del Programa Municipal Berazate-
gui Recicla, expresó: “En el Centro de Aco-
pio N° 2 (Blas García) estamos producien-
do chapas plásticas que utilizamos para 
hacer hamacas y en el N° 1 (Río Encanta-
do) trabajamos en un sistema avanzado 
de compostaje. El Ministro se comprome-
tió a brindarnos los recursos necesarios 
para adquirir una máquina peletizadora 
para empezar a reciclar plásticos, algo 
muy significativo en el avance del Progra-
ma. Contamos con 45 Ecopuntos y espe-
ramos lograr llegar a 50. 'Berazategui Re-

cicla' creció enormemente en muy poco 
tiempo”, aseguró.
Berazategui Recicla es un Programa au-
tosustentable con conciencia ambien-
tal, que tiene el objetivo de lograr una 
Ciudad más sustentable, linda y limpia. 
Impulsado por el Intendente municipal, 
fomenta la separación de residuos reci-
clables desde el hogar. Desde sus inicios 
-en 2016- hasta la fecha, recicladores ur-
banos –beneficiarios del Programa Nacio-
nal Potenciar Trabajo- recolectaron más 
de 3.537 toneladas de material reutiliza-
ble (envases PET, vidrio, cartón, residuos 
tecnológicos, nylon, hierros y chapas, 
entre otros). Esto generó un ahorro para 
el Municipio y posibilitó la reinversión en 
obras y mejoras para la comunidad, ade-
más de proveer a industrias locales

“Yo no vivo de la política”
Diana Paterno, primera candidata a concejal de la línea que enca-
beza Daniel Santilli, aseguró que “todos los días me levanto tem-
prano para ir a trabajar a un comercio. Yo no vivo de la politica y 
toda la ayuda que con mis compañeros volcamos a la comunidad, 
sale de nuestros propios recursos”.
La dirigente, que tiene una larga y reconocida trayectoria en el 
Club River Plate filial local, ratifica que “voy a seguir siendo la mis-
ma porque la gente que me va a votar lo hará porque sabe que 
no cambio y que siempre voy a estar a disposición de quien me 
necesite”.
  Paterno desestimó tener algún concepto contra sus opositores 
internos “porque somos todos del mismo ámbito si bien pensamos 
distinto en muchos aspectos. Hoy hay que luchar para lograr que 
el pueblo de Berazategui tenga lo que realmente necesita, funda-
mentalmente en lo que hace a seguridad”.

Los chicos y chicas de las distintas 
disciplinas que se practican en la 
Sociedad de Fomento Provincias 
Unidas realizaron -bajo estrictos pro-
tocolos sanitarios- una exhibición 
deportiva en la sede de la institución 
(Av. Lanteri y 142 A), donde estuvo el 
intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, acompañado por el secretario 
de Cultura y Educación, Federico Ló-
pez.

Asimismo, la titular de la Secretaría 
Privada, María Del Carmen Flores; el 
secretario de Salud Pública e Higiene, 
Pablo Costa; y el concejal José Vacca-
ro Notte estuvieron junto a Mussi y 
López.

El presidente de la institución, Juan 
Pablo Cristaldo, sostuvo: “El Munici-
pio cumple un rol muy importante 
para la Sociedad de Fomento, por-
que siempre nos acompaña con lo 
que necesitamos”. Y agregó: “Somos 
agradecidos con eso, porque ayuda a 
que los vecinos y vecinas tengan un 
lugar en el barrio para participar; se 
les da la oportunidad a los jóvenes 
de estar dentro de una institución y 
no en la calle”.

En tanto, la mamá de una nena que 
practica patín en Provincias Unidas, 
Jimena González, recalcó: “Me en-
canta el compañerismo que se gene-
ra acá. El deporte ayuda muchísimo 
a que los niños y niñas se despejen 
y socialicen; por ejemplo, mi hija se 
hizo amigas gracias al patín”.

Además de la exhibición, se les en-
tregaron certificados a los alumnos 
y alumnas de las distintas disciplinas. 
También se reconoció a beneficia-
rios del Programa Potenciar Trabajo 
–coordinado en Berazategui por la 
Secretaría de Organizaciones No Gu-
bernamentales (ONG)- por el com-
promiso durante el cumplimiento de 
tareas en el barrio.

En la Sociedad de Fomento se practi-
ca taekwondo, patín, gimnasia artís-
tica, mix dance, teatro, vóley, kung fu 
mixto y gimnasia femenina.

Exhibición en Provincias Unidas
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PAPELERA
ROSATO
No necesitamos derribar
árboles para hacer papel

Parque Industrial Plátanos

 Calle 144  N° 512, B1884 
Berazategui, Buenos Aires

Teléfono: 011 4356-9000
Provincia: Provincia de Buenos Aires

PROVISION GLOBAL DE FIBRAS
 SINTETICAS INDUSTRIALES
Somos una empresa argentina dedicada 
a la provisión global de fibras sintéticas 
industriales de Nylon 6.6 para la industria

A los vacunadores: ¡Salud!
Visita de autoridades en el día profesional
Con motivo de celebrar el Día del 
Vacunador, el intendente de Beraza-
tegui, Juan José Mussi, acompañado 
por la directora ejecutiva del Insti-
tuto Nacional de Servicios Sociales 
para Jubilados y Pensionados, Luana 
Volnovich, recorrieron el vacunato-
rio de la delegación de PAMI en Ba-
rrio Marítimo. Allí saludaron a los y 
las presentes, y felicitaron muy espe-
cialmente a quienes aplican las dosis 
de la vacuna contra el COVID-19.
  También fueron parte del encuen-
tro, el secretario de Cultura y Educa-
ción, Federico López; la titular de la 
Secretaría Privada, María Del Carmen 
Flores; el secretario de Salud Pública 
e Higiene, Pablo Costa; y la titular de 
PAMI Hudson, Macarena Quinteros.
 En relación a la visita, Brenda Sando-
val –quien coordina la Posta– afirmó: 
“Hoy tuvimos el placer y el orgullo de 
que nos visitaron el Intendente y la 
Directora ejecutiva de PAMI. Vinieron 
a saludar a los vacunadores en su día 
y a reconocerles todo el trabajo que 
vienen realizando desde hace tanto 
tiempo en el contexto de pandemia”.                                            
  
Este vacunatorio, ubicado en calle 52 
A N° 3125, es uno de los 8 puntos con 
los que cuenta Berazategui para apli-
car dosis contra el COVID-19. Actual-
mente, se encuentran completando 
los esquemas de las 2das dosis.

  Con respecto a los grandes protago-
nistas de este día, Sandoval sostuvo: 
“Resalto la entrega de los vacunado-
res y la buena predisposición para 
con la gente. Hicieron un esfuerzo 
enorme para contener a los vecinos 
frente al miedo que generó en un 
principio la vacunación. La verdad 
es que su labor no es solamente pin-
char un brazo, sino también todo el 
contexto que lleva la vacunación en 
este momento histórico”.
Previamente a la visita, en sus redes 

sociales el Intendente había publica-
do: “Feliz día a los y las vacunadoras 
de Berazategui que trabajan con mu-
cho compromiso y amor, poniéndole 
el corazón a esta pandemia, vacu-
nando a tantos vecinos y vecinas. Los 
felicito y agradezco por todo lo que 
hacen. ¡Me siento muy orgulloso de 
ustedes!”. También había destacado 
la cantidad de aplicaciones que lle-
van en el distrito: con dos dosis hay 
más de 106 mil berazateguenses y 
con una 230.722

Continuaron los trabajos en la 
Sociedad de Fomento de Villa Mi-
tre y en el Ecopunto de ese barrio 
berazateguense.

  Según señalaron los vecinos hay 
que destacar el enorme trabajo 
llevado adelante por los inegran-
tes del Programa Nacional Poten-

ciar Trabajo bajo la conducción 
de sus técnicos Yasmin, Laura y 
Angelito Altarmirano.
Uno de los interlocutores de este 
medio recalcó que “todo está 
quedando hermoso” y puso énfa-
sis en remarcar también el agra-
decimiento de la comunidad a 
las autoridades municipales 
encabezadas por el intendente 
Juan José Mussi y Marcelo Be-
nedetti quienes, junto al Tano Di 
Meglio, nos aportan la ayuda ne-
cesaria para llevar adelante esta 
obra que es dírigida por el Arqui-
tecto Alejandro Quiñones de la 
Secretaria de Obras Publicas.
  Los pobladores remarcan que 
van a seguir construyendo y re-
modelando hasta que todo que-
de como la comunidad de Villa 
Mitre merece.
  Esto que sucede en Villa Mitre se 
repite en otros barrios como Gu-
tiérrez, San Juan y Villa España, 
lugares donde la determinación 
vecinal pone en marcha mejoras 
edilicias que mejoran la calidad 
de vida de quienes alli residen.

Los vecinos mejoran la Sociedad de Fomento Villa Mitre

El intendente municipal, de Berazategui , recorrió algunos de los establecimientos 
educativos que están en reforma, acompañado por Federico López, secretario de 
Cultura y Educación. Entre ellos se encuentran la Escuela Primaria N° 36 y la Secun-
daria N° 42, donde se están realizando diferentes mejoras a través del Programa 
Especial de Emergencia Educativa (PEED) y del Fondo Educativo Nacional.
  “Recorrimos dos Escuelas que están dentro de las 125 obras en las que trabaja el 
Municipio, junto al Gobierno de la provincia de Buenos Aires, a través del Honorable 
Consejo Escolar (HCE) y la Jefatura Distrital”, expresó Federico López. “Se están am-
pliando espacios con un gran trabajo de puesta en valor y un récord de inversión en 
Escuelas públicas y Jardines de Infantes en los que el Estado interviene para mejorar 
la calidad de la infraestructura, ampliar derechos y optimizar la calidad pedagógica 
de la enseñanza”.
  Susana Chiarelli, directora de la Primaria N° 36 de Villa Olivero, que cuenta con 
una matrícula de 336 estudiantes, informó: “Estamos transitando distintas obras y 
recibiendo insumos necesarios para preparar el regreso gradual al servicio alimen-
tario. Estas acciones representan el derecho de los chicos a contar con un edificio en 
condiciones”.  A su vez, agradeció “el acompañamiento del Municipio y el trabajo en 
conjunto con las instituciones educativas”. En este establecimiento se están remo-
delando los sanitarios, reparando e impermeabilizando las cubiertas de los techos e 
instalando calefactores y mobiliario para un aula (sillas y mesas). Además, se coloca-
ron nuevos artefactos: una cocina industrial y una heladera comercial.
 En tanto, Laura Rodríguez, directora de la Secundaria N° 42 de Villa Mitre, que cuen-
ta con una matrícula de 335 estudiantes, detalló: “Estoy totalmente agradecida con 
el Municipio. Los chicos se sorprendieron cuando vieron el patio casi terminado, y 
ahora quieren intervenirlo artísticamente. Estamos conformes y agradecidos con 
estas obras y cambios; son un mimo para los adolescentes”.
  En este espacio se terminó la ampliación de la Dirección y un aula, y se está por fi-
nalizar la construcción del patio, un sitio necesario para el esparcimiento. Asimismo, 
se están refaccionando tanto la terraza como la escalera de emergencia.

Mas escuelas con mejoras
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La precandidata a diputada nacional, Carolina Castro, junto con el pre-
candidato a diputado provincial por la tercera sección, Nicolás Terrera, 
visitaron fábricas y mantuvieron reuniones con empresarios pyme en 
Avellaneda y Lanús.
Los referentes de Vamos con Vos, Carolina Castro y Nicolás Terrera, reco-
rrieron los distritos de Avellaneda y Lanús en donde hablaron con empre-
sarios industriales y trabajadores. El objetivo de los precandidatos fue el 
de compartir los argumentos sobre cómo consideran que sus propuestas 
ayudarían a la creación de empleo y al impulso a la producción. En ese 
sentido, Castro, segunda precandidata a diputada nacional, afirmó que  
“Argentina no crece de manera sostenida desde el 2010. Mi primer pro-
yecto va a ser un alivio impositivo para toda empresa que invierta en el 
país”. A su vez, Terrera indicó que “hay que facilitar urgentemente el finan-
ciamiento PyME y devolverle las retenciones de impuestos provinciales a 
la industria”.
Ambos precandidatos recorrieron la planta de tratamiento y envasado de 
aguas de Dock Sud, “Agua Tronador”, en donde mantuvieron una reunión 
con industriales y empresarios PyME. Luego, en Lanús visitaron el “Grupo 
Kairos”, una pequeña empresa que fabrica ladrillos ecológicos con, prin-
cipalmente, escombros reciclados. Allí se reunieron con los dueños de la 
fábrica en donde el eje principal de la charla giró en torno a las dificulta-
des de invertir en el país y la carga impositiva.
La segunda precandidata a diputada nacional e integrante de la mesa 
directiva de la UIA indicó que “no podemos desperdiciar más oportuni-
dades, hace diez años, cuando teníamos que empezar a bajar la presión 
tributaria y transformar los planes en trabajo privado, se hizo todo lo 
contrario. Hubo momentos espontáneos de crecimiento pero nunca un 
proyecto de desarrollo que nos posicione junto a los países a los que hoy 
vemos como otro mundo”. Terrera, por su parte, compartió acerca de su 
principal proyecto para la legislatura bonaerense: “el primer proyecto que 
voy a presentar es educativo: nuestros hijos no pueden ser rehenes de 
las disputas políticas mientras la sociedad entera se ve perjudicada por 
el deterioro en la educación. La educación tiene que ser un servicio esen-
cial, ininterrumpible. Entiendo el reclamo salarial y lo comparto, pero la 
negociación tiene que ocurrir con los chicos en las clases”.

Bajar impuestos y alentar la inversión Desayuno criollo por el 
Día del Folklore
Con todos los protocolos se realizó en una Pulpería Museo

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

En el establecimiento La Calandria 
(calle 45 e/ 125 y diagonal F) se lle-
vó a cabo un desayuno criollo por el 
Día Internacional y Nacional del Fol-
clore que reunió a tradicionalistas e 
integrantes de ballets folclóricos de 
Berazategui. El intendente munici-
pal, Juan José Mussi, estuvo presen-
te acompañado por el secretario de 
Cultura y Educación, Federico López.
“Por el Día Nacional e Internacional 
del Folclore vinimos a recorrer La 
Calandria, un espacio que se va a su-
mar a Berazategui con una Pulpería 
Museo de época, de Víctor Salas, un 
compañero tradicionalista de mu-
chos años que viene acompañando 
distintas acciones culturales y fue 
partícipe de la fundación de varias 
instituciones, como Casa del Arte. 
Nos alegra poder festejar este día tan 
especial con los más de 15 ballets 
folclóricos de nuestra ciudad, en este 
espacio privado pronto a inaugurar y 
con la presencia del intendente Juan 
José Mussi, un difusor de políticas 
culturales que preservan nuestra 
identidad”, expresó Federico López.
Víctor Salas, reconocido vecino tra-
dicionalista y florador -propietario 
de La Calandria-, comentó: “Este es 
un reconocimiento a la cultura. La 
Secretaría de Cultura y Educación 
de Berazategui considera a este es-
pacio de interés municipal y creo 

que es el mejor lugar para pasar este 
día. En septiembre lo vamos a inau-
gurar. Hice este espacio, lo amo y lo 
ofrezco. El tradicionalismo es nuestra 
identidad; la patria se hizo a caballo. 
Hay historia y la tenemos que man-
tener”.
“Siento en el alma el folclore”, dijo 
con emoción Noemí Roca, integran-
te de la Agrupación Tradicionalista 
Arraigo. “Las horas en las que estoy 
bailando son mi vida, se acaba el 
mundo, lo disfruto y lo vivo”.

“Berazategui tiene una política cul-

tural que está muy orientada a la di-
fusión de nuestra tradición”, aseguró 
el Secretario de Cultura y Educación. 
“Los ballets folclóricos nacen de un 
proyecto de Escuelas de danza que 
funcionan hace más de 30 años. Este 
espacio nuevo va a difundir nues-
tras tradiciones y será un lugar de 
encuentro donde también se podrá 
venir a disfrutar de una comida. Des-
de el Municipio impulsamos el surgi-
miento y formalización de distintos 
espacios privados, autogestivos e 
independientes vinculados a la cul-
tura”, finalizó Federico López

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se acercó a la plaza Doña Rosa (117 y 
27) del barrio El Vidrio, junto al secretario de Cultura y Educación, Federico López. Allí 
saludaron y conversaron con los vecinos presentes que disfrutaban del espacio verde.
La concejala Graciela Cano expresó: “El Intendente siempre se preocupó por la plaza, 
por las necesidades del barrio, así como de los barrios vecinos, siempre atento a todo 
lo que necesita la gente. Tener espacios verdes es importantísimo para el esparcimien-
to, más en estos tiempos de pandemia, por eso agradecemos que el Municipio siem-
pre se ocupa de cuidarlos, mantenerlos y mejorarlos”.
Juan Carlos Ludici, hijo de Doña Rosa (la vecina homenajeada), expresó con emoción: 
“Mi madre fue una fundadora del barrio, caminaba con las señoras por la calle princi-
pal, eran 5 o 6. Ahora esto es una gran ciudad. Ella hizo mucho, siempre trabajando en 
favor de la comunidad”.
Rosa Alonso fue una vecina nacida en 1929 cuya vida transcurrió junto a su familia, en 
el barrio El Vidrio. En Berazategui se dedicó a trabajar por los más necesitados hasta 
sus últimos días. Es así que la plaza Doña Rosa simboliza su amor y compromiso con el 
pueblo berazateguense.
Este espacio verde que cada día disfrutan vecinos y vecinas cuenta con juegos infan-
tiles nuevos, aparatos para hacer ejercicio aeróbico, luminarias led, un banco rojo -en 
memoria de las víctimas de femicidio-, mesas, bancos y maceteros.
Cintia Páez, también del barrio, expresó su gratitud: “Me encanta la plaza, está re linda. 
Espero que la gente la cuide y más ahora, en pandemia, para poder disfrutar de espa-
cios verdes. Es hermoso todo lo que se ha hecho, valorémoslo. Realmente estoy muy 
contenta”.                                                                     

Doña Rosa también tiene su plaza

Con el objetivo de mejorar las condiciones para la 
educación y el aprendizaje en las Escuelas estatales, 
por disposición del Gobierno de la Provincia, en Bera-
zategui se incorporarán 30 nuevos Equipos de Orien-
tación Escolar (EOE).
En lo que refiere a la totalidad, la provincia de Buenos 
Aires incorporará 3625 profesionales para que todas 
las Escuelas primarias y secundarias estatales cuenten 
con Equipos de Orientación Escolar interdisciplina-
rios. La medida se enmarca en el conjunto de acciones 
que lleva adelante la Dirección General de Cultura y 

Educación para fortalecer las trayectorias educativas de las y 
los estudiantes de primaria y secundaria.
Los Equipos de Orientación Escolar están conformados por 
profesionales de la Pedagogía, la Psicopedagogía, la Psicolo-
gía y el Trabajo Social, entre otras disciplinas.
Los nuevos docentes se integrarán a los planteles de cada 
Escuela, dado que la pertenencia institucional a los estable-
cimientos educativos y el trabajo en equipos interdisciplina-
rios permite abordar con mayor profundidad la realidad de 
cada comunidad educativa y la singularidad de cada trayec-
toria escolar.

Incorporan nuevos Equipos de Orientación Escolar
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Nicolás Terrera, precandidato a diputado provincial de la Tercera Sección, lanzó un 
spot de campaña indicando que “en la Provincia vemos como decae cada día la 
educación, la infraestructura y el salario docente. Nosotros creemos que hay que 
darle el verdadero valor que tiene esta herramienta de inclusión y desarrollo de la 
sociedad”. Una de las principales propuestas de Terrera consiste en que la educa-
ción en la Provincia de Buenos Aires pase a ser un servicio público esencial.
El foco de la propuesta del referente del randazzismo en la tercera sección consiste 
en que “no podemos permitir que las discusiones con motivaciones políticas afec-
ten la educación de nuestros hijos”. Terrera agregó: “las demandas salariales de los 
trabajadores de la educación son más que justas, pero se tienen que hacer con los 
chicos en las aulas, no puede ser de otra manera”

El precandidato a diputado provincial por la Tercera Sección de Vamos con Vos, Nicolás Terrera, sigue su recorrido por 
el territorio y visitó el Colegio de Médicos Distrito II de Avellaneda, que nuclea a más de 13 mil médicos de la zona sur 
del Conurbano.  Allí, Terrera conversó con los referentes de la institución: “Nos mostramos a disposición para poder 
establecer una agenda conjunta de intercambio para poder nutrir nuevos proyectos, esclarecer temas pertinentes 
a la profesión y conversar sobre la situación de la salud”. Sobre esta última cuestión, el referente del espacio de la 
Tercera Sección marcó: “Es un sector que ha sufrido mucho con las últimas administraciones, tanto con Cristina, con 
Macri como con la administración actual. Merecen su reconocimiento”.  Al final la reunión, Terrera manifestó que “fue 
una reunión increíble”. “Tenía buena referencia del lugar y de sus profesionales, pero superó lo que hablamos superó 
mis expectativas. Cuando terminó el encuentro quedé motivado”

Dante Morini, el candidato a concejal por la lista de Juntos Dar El Paso en Be-
razategui, profundiza su campaña de cara a las elecciones del 12 de septiem-
bre con actividades fuera de lo común. A la bicicleteada con la que recibieron 
días atrás al médico neurólogo Facundo Manes, le sumaron ahora un partido 
de futbol mixto con “Las Pibas del 20” en el barrio San Carlos, al límite entre 
Berazategui y Florencio Varela. 
El naranja estuvo integrado por el candidato a diputado provincial Walter 
Queijeiro, y los precandidatos a concejales Dante Morini, Gustavo González, 
Yesica Romero, entre otros. El cuerpo técnico estuvo formado Mario Molver, 
Rosana Yolanda Folino, Daniel Rodil y el arbitraje por Nico Somma
“Fue una tarde de domingo inolvidable, lo que de muestra que cuando hay 
diálogo de verdad, nacen estas cosas maravillosas. Somos toda gente de 
trabajo, y ninguno nos sale andar impostando cargo. Todos los candidatos 
provenimos de distintas actividades al igual que Facundo Manes. No vivimos 
de la política ni somos funcionarios. Coincidimos en que es tiempo de invo-
lucrase y dar el paso, y no dejar que sigan administrando mal la vida de todos 
los ciudadanos como lo vienen haciendo”, explicó Dante Morini.

Julian Amendolaggine, último candidato a intendente y actual 
precandidato a Concejal dialogó con FM Del Bosque 89.1 y se refi-
rió sobre las propuestas de campaña y las ganas de llegar al Con-
cejo Deliberante local: “Hoy Berazategui está estancado. Hubo un 
progreso, pero hace años que esto no pasa. Todo lo que falta es 
porque no tienen vocación para resolver esos problemas. Como 
oposición tenemos que seguir convenciendo a los vecinos de 
que podemos construir una ciudad mejor. Hay que trabajar por la 
transparencia de la administración de los recursos y para eso ne-
cesitamos dirigentes comprometidos con los vecinos. El Concejo 
Deliberante tiene que tener las puertas abiertas a los vecinos. 

“Reclamar, pero con los chicos en las aulas”

Durante la pandemia  hubo momentos que ni los periodis-
tas pudieron ingresar. Esas son cosas que no pueden pasar”. 
Al respecto de la problemática del servicio de agua, expresó: 
“Es triste que Berazategui sea la capital del bidón. Mussi hace 
obras para paliar la situación, pero los vecinos tienen una ne-
cesidad permanente de estar comprando bidones de agua. 
Pero hay mucha gente que no puede gastar $500 o $1000 
por semana en comprar bidones y toma el agua de la canilla 
cuando ve que sale, porque muchas veces se abre la canilla 
y no sale agua. Hoy en Berazategui la gente no quiere tomar 
el agua”, sostuvo.

“Hoy Berazategui está estancado y no tiene agua”

“Las Pibas del 20” hicieron 
correr  a Morini y su equipo

Jugadores , hinchas, técnicos, periodistas y dirigentes de la ADB están acompañando al primer 
equipo en su lucha por mantenerse con buenos resultados dentro del torneo que les corres-
ponde disputar. Es de desear que esto siga asi y que la buena onda que están transmitiendo 

quienes siguen la campaña del equipo, desborde hacia la comunidad y se traduzca en un 
mayor apoyo al conjunto naranja que, en definitiva, representa a todo el distrito.
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

El 20 de mayo de 1910 la Infanta 
Isabel visitó Berazategui, más preci-
samente la estancia “San Juan”, en la 
localidad de Pereyra. Según se pue-
de observar en un video del Ministe-
rio de Interior Archivo General de la 
Nación “Un Siglo de Libertad 1910 y 
su imagen” se trasladó en ferrocarril 
hasta la estación Pereyra, donde la 
recibieron unos cien paisanos ata-
viados de fiesta para brindar un es-
pectáculo de habilidades criollas en 
su honor. Un dato curioso es que el 
locutor del video manifiesta “la reci-
ben en la muy civilizada estancia de 
Pereyra Iraola”.
También fue agasajada con un asado 
y recibió de regalo un facón y un re-
benque con cabo de plata. La clase 
social privilegiada se hizo presente y 

se paseó por la estancia; por enton-
ces era un moderno establecimiento 
reconocido por la reproducción de 
ganado de calidad.
Ahora bien veamos que tiene que 
ver su visita a Berazategui; para ello 
nos tenemos que remontar a mayo 
de 1910, año en el que se celebraba 
el Centenario de la Independencia 
de España. El gobierno argentino 
había cursado al estado español una 
invitación, para que el rey Alfonso 
XIII asista a las conmemoraciones; 
pero España determinó que sea la 
Infanta Isabel quien tenga esa res-
ponsabilidad diplomática. El 1 de 
mayo comenzó el viaje a la argentina 
y el barco llegó a Buenos Aires el 18 
de mayo. Unos días antes había ha-
bido una gran agitación anarquista, 

con amenazas de huelga general y el 
gobierno argentino decretó el esta-
do de sitio. 
Durante las dos semanas siguientes, 
la Infanta cumplió en la Argentina un 
intenso programa de actividades, vi-
sitó instituciones, estuvo en banque-
tes, recepciones, funciones de teatro 
y ceremonias de todo tipo; para fina-
lizar asistió a una revista naval a bor-
do de la fragata “Sarmiento”, junto a 
los presidentes de Argentina y Chile. 
Isabel terminó ganándose el cariño 
de los argentinos. El 2 de junio zar-
pó del puerto de Buenos Aires en el 
buque Alfonso XII siendo despedida 
en el muelle por una gran multitud.
Su nombre era María Isabel Fran-
cisca de Asís Cristina Francisca de 
Paula Dominga Borbón y Borbón 
(1851–1931), conocida popularmen-
te como la “Chata”, hija primogénita 
de Isabel II y Francisco de Asís de 
Borbón. Tuvo dos veces el título de 
princesa hasta el nacimiento de su 
hermano y durante el reinado de 
este, hasta el nacimiento de su sobri-
na. Una infanta o infante es un hijo 
legítimo del rey que no tiene la con-
dición de heredero de la corona.

De su visita quedan todavía huellas, 
como ser el “Monumento a los Espa-
ñoles”, la avenida Infanta Isabel, en 
Palermo y un reloj de estilo francés 
que adorna el Congreso Nacional.
En cuanto a la estancia “San Juan” fue 
heredada por Leonardo Rafael Ma-
nuel Pereyra Iraola (1867-1943) de 

su padre Leonardo Pereyra, recibió 
el casco y el parque, conservando 
el nombre original de la propiedad. 
Como se expresa up supra en aquel 
momento era un moderno estableci-
miento reconocido por la reproduc-
ción de ganado de calidad y su her-
moso parque de 350 hectáreas, con 
plátanos, abedules, palmeras, pinos 
y jacarandaes. Allí además se sem-
braron las primeras semillas de eu-
caliptus que el presidente Sarmien-
to recibiera desde Australia, y uno 

Cuando la realeza española paseó por Berazategui
 Escribe el Profesor CLAUDIO  EGISTI STANISCIA

de los pocos ejemplares del "árbol 
de cristal". También se incrementó 
la presencia de especies originarias 
como el palo amarillo, el sauce, la 
acacia y el espinillo. 
En 1948 el presidente Juan Domingo 
Perón anunció la expropiación de las 
estancias San Juan y Santa Rosa, para 
destinarlas al “Parque derechos de la 
Ancianidad” como reserva forestal 
y de recreación de las personas. La 
casa principal se convirtió en la es-
cuela de policía Juan Vucetich.
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Convocan a empresas de Berazategui a sumarse a “Góndola Local”
Con el objetivo de fomentar el 
consumo y la producción bera-
zateguense, se presentó el Pro-
grama Municipal Góndola Local 
a empresarios y comerciantes del 
distrito. A través de esta iniciati-
va, los artículos producidos en 
Berazategui se exhiben en gón-
dolas y stands diferenciados en 
los comercios de distintos rubros. 
En el encuentro, realizado en la 
sede de la Unión Industrial de 
Berazategui (UIB), se apeló a un 
nuevo sector incluido reciente-
mente en el rubro Construcción 
y Hogar.
 Andrea Corsi, directora general 
de la Dirección de Desarrollo Co-
mercial, dependiente de la Secre-
taría de Trabajo de la Municipa-
lidad de Berazategui, comentó: 
“Ampliamos el Programa Góndo-
la local e invitamos a empresas 
que producen artículos del rubro 
Construcción y Hogar a una reu-
nión informativa. Proyectamos 
avanzar y seguir diversificando 
los productos”.
“Compartimos con el Municipio 
la presentación de este nuevo 
rubro del Programa Góndola Lo-
cal para visibilizar la producción 
del distrito”, expresó Alejandro 
Bartallini, presidente de la Unión 
Industrial de Berazategui. “Es-
tamos muy contentos con este 
lanzamiento. Es un Programa 
muy importante porque ayuda a 
la comunicación entre la Cáma-
ra de Comercio, la Industria y el 
ciudadano de Berazategui para 
que conozca lo que se hace en el 
distrito”.

José Dafunchio, titular de GHS 
-empresa que brinda servicios hi-
dráulicos y adhirió al programa-, 
expresó: “Nos parece muy intere-
sante participar ya que queremos 
vender más productos locales 
en Berazategui y beneficiarnos 
de este vínculo con industrias y 
potenciales clientes. El vecino se 
acerca y le llama la atención ver 
productos con la marca Hecho 
en Bera. Eso genera una gran 
satisfacción y una respuesta po-
sitiva. Recomiendo formar parte 
de este programa porque es muy 
beneficioso para todos”.
En tanto, Raúl Bercher, titular de 
la industria BERQUIM, comentó: 
“Desarrollamos en Berazategui 
productos desengrasantes, des-
odorantes, desoxidantes e inhi-
bidores de olor, industriales y de 
uso domiciliario, para las góndo-
las locales y ferreterías. Esta ini-
ciativa tiene un impacto enorme, 
me genera mucha alegría formar 
parte”.

“Más de 40 ferreterías adhirieron 
al Programa Municipal Góndola 
Local con productos hechos en 
Berazategui. Casas de electrici-
dad, de sanitarios y corralones 
respondieron a la invitación de 
participar en esta iniciativa que 
favorece el entramado produc-
tivo local. Los comercios  y em-
presas que lo deseen, pueden 
asesorarse y adherir llamando al 
4356-9200 (Internos 1182/1183)”, 
finalizó José Gawlik, integrante 
de la Dirección Gral. De Desarro-
llo Comercial municipal

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió la empresa SECIN SA (ubicada en 
la avenida Mosconi Nº 980) junto con la diputada nacional Vanesa Siley, en el marco de 
su proyecto de ley sobre la creación de un Comité Mixto de Higiene, Seguridad, Medio 
Ambiente y Prevención de Riesgos en el Trabajo en cada ámbito laboral.
  “Las autoridades nos contaron sobre el gran trabajo que desarrolla esta empresa con 
más de 45 años de trayectoria metalúrgica, que se destaca en el mercado nacional e 
internacional, y sobre la Comisión de Salud y Seguridad en el Trabajo que impulsaron 
en el 2006. Esta fábrica trabaja articuladamente con Vaca Muerta y con la Cervecería 
Quilmes, entre otros, suministró equipos para las centrales nucleares de Atucha I y II, 
Embalse de Rio Tercero, y construyeron cuerpo y pileta del reactor RA-10 de CNEA / 
INVAP. Desde el Municipio de Quilmes seguimos defendiendo la industria nacional y 
poniendo en marcha el motor productivo de la ciudad”, aseguró la Jefa comunal.
 Por su parte, Siley señaló que “SECIN es una empresa metalúrgica muy importante, 
de índole estratégica, que emplea a más de 200 trabajadores y trabajadoras, donde 
desde el 2006 ya está funcionando el Comité Mixto de Seguridad e Higiene Laboral 
y de esa manera han bajado la cantidad de accidentes laborales anuales de manera 
notoria. Esto es resultado de una manera colaborativa del diálogo entre trabajadores 
y empresarios de cuidar la salud y el medio ambiente laboral.  
Participaron de la actividad el secretario de Desarrollo Económico Sustentable del 
Municipio de Quilmes, Rubén Elías; el subsecretario de Producción y Empleo local, 
Paul O’Shanghnessy, y su par de Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIR-
SU), Adrián Pérez.

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó a Graciela Rodríguez y a Eduardo 
Morales, vecinos de San Francisco Solano, con quienes recorrió la obra de refacción y 
puesta en valor del espacio público que se está realizando desde el Programa Poten-
ciar Trabajo cerca de su casa, en la zona del Polideportivo de Solano, en la calle 889 
entre 835 y 836, donde también se logró erradicar un microbasural crónico.
Tras la actividad, la Jefa comunal expresó: “Visitamos a Graciela y Eduardo, vecinos 
de Solano, que cuando llegamos a la gestión nos pidió que erradiquemos un basural 
crónico que había en su barrio.  A partir del trabajo que desarrollan desde Potenciar 
Trabajo Quilmes, pusimos en marcha la renovación integral del espacio, que incluyó la 
construcción de nuevas veredas, el arreglo de un caño de agua y luminarias led. Ade-
más, charlamos con comerciantes y vecinos del barrio para contarles sobre las obras y 
políticas municipales que estamos impulsando en el barrio”.
Y remarcó: “Donde antes había un basural, ahora hay obras que hacen que los y las 
solanenses vivan bien. Para eso trabajamos y eso es lo que vamos a seguir haciendo 
hasta construir la ciudad que nos merecemos”.

MALENA SIERRA EN WILDE

UN BASURAL TRANSFORMADO EN OBRAS 

VISITA A UNA EMPRESA QUILMEÑA

La precandidata que encabeza la lista de concejales del Frente de Todos en Ave-
llaneda, Malena Sierra, visitó este fin de semana dos tradicionales centros co-
merciales de la ciudad. Sierra recorrió la calle Las Flores acompañada por otros 
integrantes de la lista y conversó con gran cantidad de vecinos, vecinas y comer-
ciantes, quienes le plantearon sus necesidades, además de mostrarse muy satis-
fechos por el acompañamiento y las políticas implementadas por el municipio 
para sostener a la actividad durante la pandemia. El domingo por la mañana, la 
precandidata visitó la tradicional feria del Parque Domínico. Allí también cami-
nó por los puestos del sector de Emprendedores y charló con feriantes y vecinxs.
En estas recorridas, Magdalena Sierra estuvo acompañada también por 
los precandidatos José Alessi, Andrea Basile, Graciela Jofre, Diego Barta-
lotta, además de otros concejales, funcionarios y militantes de Avellaneda.



Recuperan el Paseo 
“Pueblo Unido”

12 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Está ubicado frente a la estación Hudson
3 de setiembre  de 2021

El Paseo “El Pueblo Unido” fue recuperado por la Municipalidad de Beraza-
tegui, que colocó bancos nuevos, luces led, plantas y flores, además de una 
locomotora –construida por la Herrería Municipal– y esculturas hechas con 
durmientes de vías. La remodelada plazoleta busca recordar la lucha vecinal 
que se llevó adelante para solicitar que el tren se detuviera nuevamente en 
la Estación de Hudson, mientras se realizaba la obra de electrificación del 
ramal La Plata.
 Este suceso, producto del reclamo de los vecinos, se conmemoró con la 
recuperación e intervención artística del Paseo, frente a la Estación de tre-
nes de Hudson. “Este espacio está abierto para todas y todos... y seguimos 
gestando ideas para crecer, para buscar un futuro trabajando unidos”, dijo 
Ana Vallejos, referente de la ONG Hudson Activa, haciendo referencia a esta 
plazoleta recuperada, un lugar identitario para los lugareños.
“Soy un vecino más que en el año 2017 estuvo en la lucha por nuestro tren”, 
expresó con emoción Esteban Vlasco, del barrio La Porteña. “Agradezco la 
creación de este espacio que nos traerá a la memoria aquellos años de obras 
paralizadas, cuando el tren dejó de parar en Hudson y Pereyra”, agregó.  
Vlasco recordó que “en aquellos años, los vecinos conformamos una asam-
blea donde buscamos la solución. Se había decidido, en contra del interés 
del pueblo, que no dispusiéramos de trenes provisorios. La Intendencia nos 
abrió los brazos y nos dio su apoyo. Se presentó una acción judicial y el juez 
dictaminó que se tenía que realizar la obra porque era una obligación para 
con el pueblo argentino y el gobierno tuvo que acatar la medida”.                
En ese sentido, el vecino expresó: “Hoy celebramos este maravilloso Paseo 
que nos traerá constantemente a la memoria lo que hemos vivido, que es 
parte de nuestra historia y de nuestra identidad”.

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS




